

Während ich mir in der Freizeit
mit dem Klavier beschäftige und
meine Gedanken mit dem Schachspiel
beschäftigte, kam mir die Idee, ob es
nicht möglich wäre, eine Art von
Schach zu spielen, bei dem man nicht
die gleichen Regeln wie im normalen
Schach anwenden müsste, sondern
etwas Neues, was man selbst bestimmen
könnte. Ich dachte mir, dass es
interessant sein könnte, wenn man
die Regeln selbst festlegen könnte.
Ich beschloss, diese Idee zu realisieren,
und begann, mich mit dem Thema
zu beschäftigen. Ich las verschiedene
Bücher über Schach und andere
Strategiespiele, um mehr über die
Regeln und das Spiel zu erfahren.
Ich versuchte, meine Gedanken zu
ordnen und eine Art von Spielregeln
zu entwickeln, die mir gefiel.
Ich begann, verschiedene Varianten
zu erproben und zu überprüfen,
bis ich eine fand, die ich als
gut befand. Ich probierte es
auf verschiedenen Partien aus
und erhielt positive Rückmeldung.
Ich war sehr zufrieden mit
dem Ergebnis und entschied,
dass ich es weiterentwickeln
möchte. Ich beschloss, die Regeln
zu veröffentlichen, damit andere
Leute sie auch ausprobieren
können. Ich hoffe, dass mein
Spiel anderen Menschen Freude
bringen wird und dass es ein
neuer Beitrag zum Bereich des
Schachspiels werden wird.